



146号

2022年2月1日

各位

2月のユカイイベント復興

拝啓 毎々格別のお引き立てを賜り、厚く御礼申し上げます。

2月1日 旧正月いー・そーぐわち・でーびる。如何お過ごしでしょうか。

日本一早い桜を見に本部に行って来ました。桜を見ると季節を感じます。逆に見ないと何か忘れ物をして来たような、気持ちになります。(多分季節を) 近くの公園の桜も満開を迎え、姫2匹の散歩も一層楽しくなりました。

某局の「逆転人生」を見たことがありますか？私は好きでほぼ毎週見えています。出演される方々、山あり谷ありの波乱万丈の人生を送られた方々です。自分がその立場なら、あの様な試練・困難を乗り越えられるのかと、いつも思います。先日はダンサーで振付師の若い女性でした。キラキラ輝く瞳の素敵な方でした。彼女は骨折でダンサー人生の危機にあいましたが、その危機を乗り越え、更に高みを目指しています。彼女は支えてくれた人々への感謝の言葉を端々に述べていました。この番組に出られる方々は言葉の端々に感謝の思いを述べます。そして使命感で乗り越えられたと。感謝の言葉を伝える、態度で示す。幸せを感じる行為だそうです。困難に耐えられそうもない私でも、感謝を伝える事や態度で示すことは出来ます。感謝が溢れていると沖縄はもっと幸せな所になると思います。



立春も直ぐですが寒い日が続きます。お体お大事にご自愛ください。

cs部 野里より 敬具

ホームページも是非ご覧くださいませ。お得な情報が一杯です。アドレス <https://uom.co.jp> です。



↑
八重岳 エゴノキ 桜 2点→



←
高台公園
桜 2点

